

El Ayuntamiento de Adra celebrará mañana la cuarta y última edición de las Visitas Guiadas Teatralizadas organizadas desde la Concejalía de Cultura para la difusión y promoción del legado histórico-cultural de la ciudad en la época estival entre los abderitanos y visitantes.

Las visitas guiadas teatralizadas ofrecen un recorrido por el patrimonio histórico-cultural de la ciudad, mediante la interpretación y ambientación de monumentos y personajes acorde a las diferentes civilizaciones que han habitado Adra a lo largo de los siglos.

Esta actividad, incluida en la programación cultural del verano que ha organizado la Concejalía de Cultura "permite que abderitanos y visitantes conozcan la rica historia de Adra de una forma llamativa e interesante", según Elisa Fernández, concejal de Cultura, quien ha afirmado que "cuenta con una buena acogida, especialmente entre los visitantes de nuestra ciudad".

La visita guiada comenzará a las diez de la noche en el Museo de Adra con la representación de un personaje romano que hablara de las épocas romana y fenicia en la antigua Abdera. Posteriormente, proseguirá en el Museo del Molino del Lugar, que contará con la interpretación adaptada a la época musulmana, para seguir el recorrido hasta la Casa de los Gnecco, donde se encontrará el personaje de 'La Gnecca'.

Los Refugios de la Guerra Civil también serán epicentro de esta actividad, donde dos actores narrarán a los participantes cómo se construyeron estos recintos, así como los ataques que sufrieron durante los carnavales. La visita concluirá en Museo de Adra, donde dos actores narrarán la historia de Jesús de Perceval y Celia Viñas.

Las representaciones han sido coordinadas por técnicos del área de Cultura del Ayuntamiento de Adra y por el historiador Javier Sánchez Real, que realizará una reseña histórica en cada uno de los escenarios de forma previa a la interpretación.

El precio de la entrada para realizar las visitas guiadas teatralizadas es de dos euros por persona y se encuentran a la venta en el Museo de Adra y la Oficina de Turismo.